

**LANTON / MUNICIPALES**

## Lanton Collectif, une quatrième liste se présente, à gauche et écologiste

Quatrième liste déclarée pour les municipales - qui se veut une alternative à celles de Jean-Jacques Lacombe, liste sortante, à Loïc Ballongue pour Lanton Autrement et Maxime Sauval pour le RN - Lanton Collectif commence à amplifier ses actions de communication, après un temps passé de construction et d'échanges, d'apparitions sur le marché dominical et d'une première permanence mobile samedi 7 février, à Cassy.

À sa tête, Laurent Boulanger, responsable régional des Écologistes Aquitaine, revendique être depuis trois ans « de toutes les luttes écologiques pour la défense du bassin d'Arcachon ». Et notamment celle pour la qualité des eaux, menacée par le dysfonctionnement du réseau d'assainissement, avec des conséquences sur la santé et l'activité ostréicole.

**« Un rassemblement citoyen »**

Le collectif affiche clairement ses couleurs, se présentant comme « un rassemblement citoyen de la gauche et des écologistes », soutenu par le Parti socialiste, Place Publique, Génération-s et l'Après. Laurent Boulanger - 54 ans, en couple, avec deux enfants - doit maintenant se faire un nom à Lanton, même s'il y a ses racines familiales par ses grands-pa-



La liste Lanton Collectif est menée par Laurent Boulanger (à droite sur la photo), ici avec quelques colistiers. C. M.

rents et qu'il est revenu s'y installer depuis un an, avec le sentiment de « ne pas l'avoir vraiment quitté ».

Le candidat est entouré d'une équipe, dont la liste est « quasiment complète, même si elle reste ouverte », qu'il ira déposer vendredi 20 février, comme l'ont déjà fait ses adversaires. Le Collectif s'engage en prônant ses valeurs « d'une commune plus écologique, plus solidaire et plus démocratique ». Outre un site internet lantoncollectif.fr - qui invite chacun à exprimer

sa vision de Lanton en quatre chapitres - c'est maintenant le temps du terrain : distributions de tracts, lettre aux habitants, des permanences mobiles chaque samedi de février (la prochaine, le samedi 14, se tiendra de 10 à 13 heures, Place de Courcy, à Taussat) et des réunions publiques dans les quatre bourgs « où le programme complet sera dévoilé ». Les dates seront prochainement précisées, mais déjà la première est fixée à jeudi 26 février, à Blagon.

**Chantal Moreau**